

Hofheim, 23. Januar 2018

Aus „Femme Total“ wird „Frau Total“

Veranstaltungsreihe bietet seit 25 Jahren Infos zu Trend-Themen aus diversen Bereichen

Die seit 1993 stattfindende Veranstaltungsreihe „Femme Total“ bringt nicht nur ihr neues Programm für das erste Halbjahr 2018 heraus, sondern ändert zum Jubiläum auch ihren Namen. Wie Kreisbeigeordnete Ingrid Hasse mitteilt, locken die Info-Abende mit aktuellen Trendthemen aus verschiedensten Lebensbereichen seit 25 Jahren jeweils eine große Anzahl interessierter Frauen jeden Alters an. „Zum 25. Geburtstag haben wir ein modernes Erscheinungsbild entwickeln lassen, damit die Veranstaltungsreihe insbesondere auch verstärkt jüngere Frauen anspricht“, erklärt Hasse. „Frau Total“ habe aber, ähnlich wie die früheren Montags-Cafés, die Vorläufer von „Femme Total“ waren, die gute Vernetzung von Frauen zum Ziel.

Die Reihe „Frau Total“ greife nicht nur gesellschaftliche Themen auf. Ebenso werde über Themen aus den Bereichen „Frau und Gesundheit“, „Kommunikation im Beruf und Privatleben“ sowie „Frau und Karriere“ gesprochen. Dafür werden jeweils namhafte Referentinnen gewonnen. Zum Erfolgsrezept gehöre auch das Veranstaltungskonzept, das jedes Mal gemeinsam mit den Gleichstellungsbeauftragten der Kommunen vor Ort realisiert werde. Derzeit überlege man, künftig im Sinne der Europäischen Charta für die Gleichstellung von Frauen und Männern die Veranstaltungen auch für Männer zu öffnen. „Tipps für Gehaltsverhandlungen sind nicht nur für Frauen interessant, auch Männer können davon profitieren, da sie gleichermaßen betroffen sind“, so Hasse.

Im ersten Halbjahresprogramm 2018 bleibt „Frau Total“ aber erstmal bei seiner Einladung an Frauen jeden Alters. Die Veranstaltungsreihe startet am Montag, 5. Februar, im Eschborner Rathaus zum Thema „Entrümpeln befreit Haus und Seele“. Im Stadtteil-Treff in Hofheim-Nord geht es dann am 12. März darum, wie Frauen ein Bewusstsein für „das innere Navigationsgerät“ entwickeln können. Unter dem Motto „Mensch ärgere dich nicht“ steht der Abend am 23. April im Gartensaal im Kelkheimer Rathaus, bei dem Anti-Ärger-Strategien für den Alltag entwickelt werden. Dass die Natur eine perfekte Taktgeberin ist, mit der sich gut in Balance leben lässt, ist Thema der letzten Veranstaltung im Halbjahresprogramm am 14. Mai im kleinen Sitzungssaal der Hasselgrundhalle in Bad Soden.

Die Themenabende, die vom Büro für Familie, Frauen, Gleichberechtigung und Integration des MTK koordiniert und gemeinsam mit den Frauenbüros der Städte und Gemeinden durchgeführt werden, beginnen jeweils um 20 Uhr. Der Eintritt beträgt drei Euro. Eine Voranmeldung ist nicht nötig. Informationen zu den Terminen von „Frau Total“ liegen in den Rathäusern, in den Frauenbüros und vielen anderen öffentlichen Einrichtungen im Kreis aus.